

Alcaldía de Popayán adelanta campañas de educación vial

La Secretaría de Tránsito y Transporte junto a motociclistas de la ciudad de Popayán, se encuentran comprometidos con el fortalecimiento de la cultura vial y ciudadana.



Por medio de mensajes de concientización y haciendo respetar las normas y señales de tránsito, la Alcaldía de Popayán junto a los motociclistas capacitados por la Secretaría de Tránsito y Transporte, se encuentran adelantando campañas de educación vial en diferentes puntos de la ciudad.

“Los motociclistas hemos decidido unirnos con la Secretaría de Tránsito para trabajar en conjunto en campañas que enseñe a los conductores y peatones a

respetar los semáforos, a no andar en contravía y a respetar las cebras que es lo que más irrespetamos los conductores”, exteriorizó Lucio Murillo, Motociclista.

Con el propósito de crear de Popayán una ciudad más consiente en las vías, la Secretaría de Tránsito y Transporte se encuentra desarrollando con los motociclistas de Popayán, diferentes dinámicas que mejoren no sólo la movilidad de la ciudad, sino también que genere en cada uno de los payaneses un sentido propio por el respeto hacia el paso del peatón y los espacios adecuados para cada actor vial.

“Estamos generando campañas de formación para que tanto motociclistas, peatones y los demás actores de la vía, aprendamos a utilizar de forma adecuada las señales de tránsito para poder tener una movilidad segura”, aseveró Leyla Cerón, Motociclista.

De esta manera es como está uniendo esfuerzos la Administración Municipal ‘Vive el Cambio’ con los motociclistas de la ciudad, para generar cambios positivos que se vean reflejados en las vías de Popayán, con acciones contundentes como lo es el respeto de la línea de prevención, no parquear en zonas prohibidas y la reducción de siniestros viales.

En Pueblillo la Secretaría de Salud de Popayán tendrá atención integral para la comunidad



El próximo sábado 13 de julio la Secretaría de Salud de Popayán con el Plan de Intervenciones colectivas-PIC, llegará al Polideportivo de Pueblillo con una nueva jornada de salud para los habitantes.

En este sector del municipio la ESE Centro 1 prestará los servicios de valoración oral a niños de 12 años, odontología, asesoría en salud sexual y reproductiva, prevención de cáncer de mama y cuello uterino, manejo de emociones, pensamiento positivo, nutrición saludable, gestión diferencial de poblaciones vulnerables, entre otros. Servicios que son totalmente gratuitos y que estarán a disposición de la comunidad desde las 9:00 a.m hasta las 2:00 p.m.

“Convocamos a los habitantes de Pueblillo que es un sector muy poblado para que participen de esta jornada, tendremos los profesionales de la salud dispuestos para prestar la atención a los niños, jóvenes y adultos, solo es llevar

el documento de identificación. Esperamos a más de 200 personas en esta actividad que estamos seguros da respuesta a las solicitudes de nuestra comunidad”, Señaló Iris Santiago, Secretaria de Salud de Popayán.

Este año la Secretaría de Salud realiza sus actividades del PIC en el sector rural y urbano para lograr que más personas se vean beneficiadas.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto
Predial y de Industria y Comercio



La Alcaldía de Popayán invita
a los contribuyentes morosos
del Impuesto Predial e Industria y Comercio
a realizar los pagos correspondientes o
efectuar un acuerdo de pago

Mayores informes: Secretaría de Hacienda de Popayán- edificio CAM

Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces

<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>

www.minsalud.gov.co

**SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO
A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017
PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR**

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

**“BUEN TRATO A LAS PERSONAS
ADULTAS MAYORES”**

Visita los siguientes enlaces y conoce
más sobre este tema.

www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299
www.minsalud.gov.co




Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO

Conoce acerca del programa Colombia Mayor



**PAGO DE SUBSIDIOS
PROGRAMA COLOMBIA MAYOR**

**Del 27 de junio al 11 de julio
en Juguemos o Súpergiros**

Las personas que ingresan por primera vez deben realizar previamente la actualización de huellas en los siguientes puntos.

- **Barrio José María Obando**
Cra 23 no.7- 03 esquina
- **Barrió Valencia**
Calle 5 con cra 15 esquina
- **Barrió Bella Vista**
Calle 63n no. 09 -36 glorieta
- **Centro de la Ciudad**
Calle 4 no. 7-59 frente al Club Popayán
- **Barrió Los Hoyos**
Carrera 6 no.26 an -27
- **Barrio Ciudad Jardín**
Carrera 9 no. 22n -36



Gobierno 'Vive el Cambio' apoyará a deportistas destacados de Popayán



LA ALCALDÍA DE POPAYÁN
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

APOYA A LOS
DEPORTISTAS SOBRESALIENTES

PAYANÉS DE
corazón
TALENTO DEPORTIVO

INSCRIPCIONES:
HASTA EL VIERNES 12 DE JULIO | 5:00 P.M.

Infórmate en www.popayan.gov.co y
Secretaría del Deporte y la Cultura.

Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán